## 类彩翔

柏市立手賀中学校3年 | 組 学級通信 No.9



## ・勝敗笑美戦〜全力で戦い抜いた最後の体育祭



9月16日に「令和5年度 第77回体育祭」が行われました。例年になく厳しい暑さが続く練習期間となる中、体育祭実行委員や応援団の生徒を中心に、3年生が先頭で引っ張りながら、みんなで協力し合い、成功に向けて努力を重ねてきました。

3年生は、2回目となった手賀中学校での体育祭。昨年度の経験を活かしながら、最上級生として 1・2年生を引っ張りながら、練習を一生懸命に重ねてきました。

限られた時間、そして厳しい暑さが続く中で、みなさんは本番の日まで本当によく頑張りました。競技の練習も、応援練習も、後輩たちを引っ張って頑張るみなさんの姿を、とても頼もしいと思いながら見ていました。体育祭当日、予期せぬことが起きても、力を合わせて、協力し合って乗り越えました。体育祭に参加できなかった仲間たちの思いを背負うように、何倍もの力を発揮するみなさんの姿に心を打たれました。仲間を全力で応援する姿、励まし合う姿、相手を称える姿、様々な瞬間が私の心の中に強く残っています。「勝敗笑美戦~やめられないとまれない俺らの青春~」というスローガンの通り、勝っても負けても、みんなの輝く姿を見ることができた、青春がとまらない素晴らしい体育祭になったと思います。体育祭の日の帰りの会でも伝えましたが、全力で戦い抜いたみなさんを誇りに思います。こんなに大変な状況で行う体育祭は二度と無いと思います。そんな厳しい状況の中で、こんなにも素晴らしい体育祭を創り上げることができたみなさんは、本当に最高です!たくさん頑張る姿、成長する姿、そして感動をありがとう。手賀中で、みんなと、3年生にとって最後となる体育祭ができて本当に良かった。みんな本当によく頑張りました!

体育祭成功の為にたくさん頑張ってくれた実行委員のみんな! | 学期から本番当日まで、力を尽くしてくれてありがとう。練習の指揮をとったり、皆の前で話したり、練習の計画を立てたり、様々な面で活躍してくれました。応援団のみんな!夏休みや放課後など、演舞やコールの練習をたくさん重ねてきてくれましたね。本番の日の団席の一体感は、君たちの努力の賜物だと思います。体育祭をたくさん盛り上げてくれました!難しい演舞の練習も本当によく頑張ってくれました。演舞の日は延期になりましたが、本番もきっと素晴らしいものを見せてくれると確信しています。みんなの前で頑張ってくれた実行委員・応援団のみんながいたからこそ、この体育祭は大成功を納めることができました!本当にありがとう!

体育祭を通して、みんなの思いや絆がより強くなったと思いました。私は、この手賀中学校に着任してから4年目になりますが、今年度が一番最高の体育祭になったと思います!みんなの全力で取り組む姿は、後輩の心にも残ったと思います。本当に素晴らしかったです。これで、3年生のみなさんとともに行うことができる体育祭は最後となりました。これから先に待っている行事も「最後」になります。一つ一つを、みなさんと最高のものにしていけたら良いなと思います!体育祭で得たものを胸に、これからもみんなで頑張っていきましょう!!

## 〇体育祭の様子







今年も黒板ア ートを描いて くれました!

## 〇保護者の皆様へ

先日行われた体育祭では、足を運んでいただきましてありがとうございました。今年度も、実行委員や応援団のリーダーが本当に様々な場面で中心となって活躍してくれました。練習の時から常に先頭に立ち、全体を見て行動し、声かけも積極的に行ってくれました。大変な状況の中、生徒達は全力で、本当によく頑張ってくれました。本当にありがとうございました。これからは、中学校生活最後の麗翔祭に向けて活動していきます。行事だけでなく、普段の学校生活でも学校の手本となれるよう日々の活動に取り組んでいきます。変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。